

Aportará al aumento del transporte aéreo en AL, afirma

Máximo organismo mundial de aeropuertos avala al **NAICM**

VIAJES entre México y naciones latinas subieron más de 50% de enero a marzo; al iniciar labores crecerán vuelos de carga y pasajeros

Redacción > La Razón

El nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM) dará mayor impulso al tránsito aéreo comercial de pasajeros y de carga en la región de América Latina y el Caribe, la cual es la segunda que más crece a nivel internacional, después del Medio Oriente, explicó el Consejo Internacional de Aeropuertos (ACI, por sus siglas en inglés).

"Acabo de ver que Norman Foster, el famoso arquitecto, promete que este aeropuerto va a ser como ninguna otra cosa en el mundo. Va a llevar estos enormes sueños para gestionar el crecimiento que viene y para elevar la región al próximo nivel, tanto en la construcción

de capacidad como en el mero espectáculo que es parte de los viajes aéreos", indicó la directora del ACI, Ángela Gittens.

Además, explicó que de acuerdo a un estudio realizado por la ACI en 2014, se observa que México es uno de los países que impulsan la región, además de Brasil y Colombia, y detalló que el aeropuerto comercial de Sao Paulo tuvo un incremento de 9.2 por ciento, el del Distrito Federal 8.6 por ciento y el de Bogotá tuvo el mismo crecimiento porcentual.

"Para 2031 se esperan 722 millones de pasajeros adicionales, principalmente en Brasil y México, hoy en día la mayor parte de la población de la región no puede pagar un viaje aéreo pero esto cambiará a medida que tengan más ingresos y con ello más ciudadanos podrán volar", comentó la directora del ACI.

Asimismo, detalló que el aumento del tránsito aéreo impulsará la expansión de aerolíneas de bajo costo, lo que resultará en tarifas competitivas, principalmente en Brasil, donde las compañías están in-

crementando sus operaciones, lo que da como resultado que para la mayoría de la población sea más económico volar.

Ángela Gittens indicó que las estadísticas preliminares mundiales del tráfico de pasajeros del año pasado, apuntan hacia un crecimiento de 4.9 por ciento, arriba del 4.2 por ciento de la tasa de crecimiento anual entre el 2004 y 2014.

Dijo que las proyecciones de ACI muestran que en Latinoamérica y el Caribe el crecimiento económico será sólido en los próximos 15 años, lo que hará que el incremento de los vuelos aumente por arriba del 5.2 por ciento.

Por otra parte, estadísticas de la Dirección General de Aeronáutica Civil indican que el transporte aéreo de pasajeros entre algunos países de América Latina y México se incrementó más de 50 por ciento en el primer trimestre de este año, a diferencia del 2014, entre ellos, Cuba, Costa Rica, Panamá, Perú y Guatemala.

En el caso de Colombia, se duplicaron los viajes con México y sólo Chile tuvo un incremento menor a la mitad, de un 40 por ciento, según datos de la DGAC.

Operaciones con países de Centro y Sudamérica

En el primer trimestre del año, el transporte comercial aéreo de pasajeros y carga entre México y las naciones latinas se incrementaron más del 40 por ciento.

